



DIREKT AN DER SKIPISTE



FINE-DINING-RESTAURANT „ECHT. GUT ESSEN.“



ANKOMMEN UND ABSCHALTEN



EUROPAS ERSTER WALDSPÄ

## HOTEL FORSTHOFGUT

DAS FAMILIÄRSTE NATURHOTEL DER ALPEN

**Umgeben von Wiesen und Wäldern, besticht das familiärste Naturhotel der Alpen durch seine direkte Lage an der Skiabfahrt, mitten im Skicircus Saalbach-Hinterglemm Leogang-Fieberbrunn.** Herzstück ist Europas erstes waldSPA. Eine Wellnesslandschaft auf insgesamt 3.800 m<sup>2</sup> mit einem separaten Adults-Only-Bereich. Neben einer einzigartigen Saunalandschaft – u. a. einer 40 m<sup>2</sup> Außensauna mit Blick auf das hotel-eigene Wildgehege – erwartet die Gäste ein 25-m-Sportbecken mit spektakulärer Dachterrasse. Stilvolle Ruheräume, ein beheizter Innen- und Außenpool sowie ein großzügiger Whirlpool sorgen für entspannte Momente. Hochwertigste regionale Kochkunst erleben Fein-

schmecker im Fine-Dining Restaurant „echt. gut essen“ – eine elegante Altholzstube exklusiv für bis zu 20 Gäste.

**The most familiar nature hotel in the Alps. Surrounded by meadows and forests, the most familiar nature hotel in the Alps impresses with its direct location at the ski slopes of the ski circus Saalbach-Hinterglemm-Leogang-Fieberbrunn.** Europe's first waldSPA, the heart of the hotel: a superior wellness area on a total of 3.800 sqm with a separate adults-only area. Besides a unique sauna landscape, featuring a 40 sqm outdoor sauna overlooking the hotels own game reserve, a 25 m sports pool with a stunning rooftop terrace are awaiting the guests. Stylish

relaxation rooms, a heated indoor and outdoor pool as well as a generous whirlpool ensure relaxing moments. Gourmets enjoy high-quality regional cuisine in the fine-restaurant "echt. gut essen.", an elegant parlor designed with old wood, with an exclusive number of 20 seats.

**Naturhotel Forsthofgut**  
Hütten 2 | A-5771 Leogang  
T +43 6583 8561

[www.forsthofgut.at](http://www.forsthofgut.at) | [info@forsthofgut.at](mailto:info@forsthofgut.at)

  
NATURHOTEL